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Beitrag von „San Migooo“ vom 2. Februar 2019, 15:27

Zitat von Altmeister 

Ich verstehe Bornemanns Aussagen allein im kurzen Jahr 2019 nicht: zuerst hieß es im
Trainingslager man könne bei Bedarf nachlegen, dann sei kein passender Spieler
finanzierbar gewesen und nun heißt es sogar, es wäre überhaupt kein Geld mehr im
Budget frei gewesen und man würde also auch im Sommer nichts von der Ersparnis
haben. Wie paßt zu all dem Rossows Reden vom positiven Eigenkapital und der
Lizenzsicherung auf Jahre?

Erinnert etwas an die berühmte Fahne im Wind. Sinnloses dahergerede um die eigene
Unfähigkeit nicht auffliegen zu lassen!
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